

# *Casa de las Américas de Cuba expresa solidaridad con pueblo argentino*

---



Foto: EFE.

La Habana, 14 mar (RHC) Representantes de la institución cultural cubana Casa de las Américas expresaron este viernes en redes sociales su solidaridad con el pueblo argentino frente a la represión de las fuerzas policiales.

Hasta hace 24 horas el gobierno del criptoestafador Javier Milei intentó cubrirse de un halo democrático, afirmaron en la red social Facebook al denunciar la arremetida con balas de gomas, gases y carros hidratantes, contra los protestantes (en su mayoría jubilados e hinchas de fútbol) concentrados en la Plaza del Congreso de ese país.

«Fue tristemente célebre aquel general y gobernador argentino que, durante los años de la dictadura militar, expresaba sin pudor su propósito de eliminar sucesivamente a subversivos, colaboradores, simpatizantes, indiferentes y, por último, a los tibios» continuó la publicación.

Este jueves cientos de argentinos llegaron hasta las proximidades del Congreso para demandar la aprobación de una reforma previsional, condenar los bajos haberes recibidos cada mes por los adultos mayores y la grave situación socioeconómica.

El hecho resultó en más de 600 heridos y 114 ciudadanos detenidos, entre los que se encuentran periodistas y defensores de derechos humanos, personas de la tercera edad, jubilados, mujeres y jóvenes, señaló en un informe la Comisión Provincial por la Memoria. ( **Fuente:** [Prensa Latina](#) ).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378781-casa-de-las-americas-de-cuba-expresa-solidaridad-con-pueblo-argentino>



**Radio Habana Cuba**